
ATA Nº 110 DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

 

Aos dez dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro às 10h (dez horas), aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMDI, na Sala de 

Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernane Cotrin, nº 167, 

centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes a Sra. 

Gisele Nascimento (Representante da SANC); PE. José Eduardo Bittencourt 

(Representante da Pastoral da Pessoal Idosa); Ailton Bitencourt (Ex. Secretário de 

Desenvolvimento Social); Luiz Cesar Fernandes (Representante AJL); Hamilton Gomes de 

Souza (Representante APAE); Sra. Régia Adriano Pedro Aguiar (Representante Administração); 

Sra. Sônia Flôr Borges (Representante Educação), Sr. Felipe Pessoa Martins ( Representante 

Obras); Sr. Mauricio Carneiro ( Defesa Civil, mudou de setor e comunicou agora na reunião). A 

vice-presidente Sra. Gisele cumprimentou a todos dando boas vindas e na sequência pediu 

ao Padre que fizesse uma oração, o mesmo declamou o Salmo 23. Na sequencia a Sra. 

Gisele começou explicando sobre a readequação do Projeto Saúde na Linha dos Olhos 

que a AJL não entregou o oficio com as readequações apontadas na última reunião para 

ser protocolado no Conselho na data acordada na última reunião, que seria dia 21 de 

dezembro de 2023. Nesse momento o representante da AJL comentou que as meninas 

que representam o conselho não conseguem mias participar das reuniões nas quarta feira, 

conforme o cronograma. Foi sugerido que alterasse o dia, após analise os conselheiros 

resolveram alterar o cronograma das reuniões ordinárias, deliberando que as mesmas 

serão toda terça feira, da terceira semana de cada mês. O representante da AJL, o Sr. Luiz 

Cesar se pronuncio dizendo que a Dafna enviou e entregou o oficio com a readequação no 

prazo, que seria dia 21/12/2023.  A secretária executiva pediu a palavra e falou que o 

mesmo não foi protocolado conforme a mesma relata, e sim enviado no grupo dos 

Conselheiros via wattsap. A mesma pediu licença e mostrou para o Sr. Luiz Cesar o 

arquivo, o mesmo fala que irá repassar essa informação a AJL.  Gisele explica que deveria 

ter passado anteriormente no Conselho de Normas, pois deveria ser estudado 

minuciosamente para depois ser apresentado na plenária, porém por conta do conselho de 

normas estar desestruturado por falta de um integrante que pediu desligamento, deverá ser 

reestruturado para dar continuidade ao trabalho.  O Sr. Ailton pediu a fala e sugeriu que 

então já fosse feito isso, na mesma hora a Gisele sugeriu que o mesmo assumisse o 

Conselho de Normas no lugar da antiga representante, este por sua vez, já comentou que 

não faz mais parte dessa secretaria, nesse momento a Sra. Gisele comentou que essa 

reunião não tem como acontecer, porque está faltando representantes legais.  Nesse 

momento os representantes da sociedade civil abandonaram a reunião, relatando descaso 

com o conselho, que essas trocas constantes de secretários da assistência social 

interrompem um trabalho sério, que não tem continuidade de um trabalho, dizeres dos 

representantes da sociedade civil. A Sra. Régia pediu a palavra e disse que também terá 

que se afastar do conselho, pois é pré candidata a câmara de vereadores do município. A 

reunião foi encerrada e as demais pautas ficaram para serem deliberadas em uma próxima 

reunião. E, para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária deste conselho), lavrei a presente ata 

que após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 


